



lunes 8 de marzo de 2021

Manifiesto del Ayuntamiento de Antequera en conmemoración del 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer

El teniente de alcalde delegado de Igualdad, Alberto Arana, y la concejal de Equidad, Sara Ríos, han leído ante los medios de comunicación dicho texto al no poder realizarse concentraciones masivas debido a las restricciones sanitarias de la pandemia.



El Ayuntamiento de Antequera acordaba, por acuerdo plenario de febrero, un manifiesto conjunto con motivo del Día Internacional de la Mujer que se conmemora hoy lunes 8 de marzo. Las restricciones derivadas de la actual pandemia del coronavirus no han posibilitado una lectura colectiva del mismo en una concentración realizada a tal efecto, hecho que no ha impedido, sin embargo, que el Ayuntamiento haga hoy más visible el mismo a través de la lectura realizada por el teniente de alcalde delegado de Igualdad,

Alberto Arana, y la concejal de Equidad, Sara Ríos, en el mirador de la calle Niña de Antequera, vía en homenaje a una insigne antequerana como fue María Barrús.

El alcalde Manolo Barón mandaba, con motivo del 8 de marzo, un mensaje de felicitación y de compromiso a todas las antequeranas "y que sepan que su Ayuntamiento trabaja a diario con convencimiento pleno de la necesidad de lograr que todas las personas, independientemente de nuestra condición social y sexual, somos iguales debiendo buscar la plena igualdad". "Este día nos acerca a la necesidad de la igualdad a través de los derechos reivindicativos de la mujer que, a lo largo de la historia, ha tenido una situación de inferioridad respecto al hombre. En las sociedades modernas como la española o la antequerana, hay plena igualdad jurídica, pero todavía queda la igualdad real de las familias, de la no discriminación por sexo o por su origen", concluía el Alcalde.

Manifiesto del 8-M, Día Internacional de la Mujer

Cada 8 de marzo celebramos el Día Internacional de la Mujer, día en el que recordamos las reivindicaciones por la consecución de una verdadera, real y efectiva igualdad en todos los ámbitos de la vida entre hombres y mujeres, tanto en sus ámbitos profesionales, familiares o personales.

Desde el Ayuntamiento de Antequera y en el Pleno de su Corporación Municipal, los Grupos Políticos que lo componemos queremos conmemorar este día y reafirmar nuestro compromiso con los derechos de las mujeres.

Esta fecha es un momento idóneo para felicitarnos por todo lo conseguido y a su vez recordar lo que queda pendiente todavía hoy, en pleno siglo XXI.

Sólo si somos exigentes con nosotros mismos podremos acortar las diferencias, brechas y desigualdades que todavía existen entre hombres y mujeres.

La situación de muchas mujeres y concretamente de las mujeres más jóvenes ha mejorado sustancialmente a lo largo de las últimas décadas.

En Educación, en los últimos años se ha incrementado exponencialmente el acceso de mujeres jóvenes a todos los niveles educativos. Actualmente más de la mitad de la población universitaria son mujeres. Sin embargo, este hecho no se refleja después en el acceso al mercado laboral y a puestos de responsabilidad en los mismos.

Gracias al esfuerzo de toda la sociedad se han conseguido superar muchos de estos obstáculos. Así, en el trabajo autónomo, uno de cada tres es mujer, cifra superior a la de países de nuestro entorno más cercano en el continente europeo.

Desde el Ayuntamiento de Antequera creemos que hay que seguir adoptando medidas en favor de la igualdad real entre hombres y mujeres para conseguir así una sociedad más justa, más social, más desarrollada y más igualitaria.

